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………………….………………….…今日の例会

第1797回2020年（令和2年) 12月22B(火）

大谷会長挨拶
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本日は、年末の大変お忙しい中、

年末会員家族懇親会にご出席いた

だきまして誠にありがとうござい

ました。また、今年度はコロナ禍

にもかかわらず、会員。ご家族の

皆様には千種□－タリークラブの

活動にご協力、ご支援を賜り心か

友愛の日

先回の例会 ””

第1796回2020年(令和2年) 12月15日（火）曇

年末≦ﾐ員家r疾懇芽現≦芸

東急ホテル3Fバロック 18:00 ら感謝申し上げます。

さて、この年末会員家族懇親会は、例年のように会員

家族子供たちで100名を越える賑やかな会になるはず

でしたが､新型コロナウイルスの影響で縮小して実施せ

ざるを得なくなりました。また、私は今年度、会長とい

うことで、この懇親会の中でサンタクロースになって、

子供たちにクリスマスプレゼントを配るという大役が

あり楽しみにしていましたが､それも行うことができず

とても残念に思っております。このような状況でありま

すが､親睦委員長はじめ親睦委員会の皆様やホテルのご

協力をいただきまして、今回は大人の会として実施させ

ていただくことになりました。

今日の懇親会は、アトラクションとお楽しみ抽選会を

行いますが、アトラクションは、ものまねショーをご覧

いただきます。私がたまたま見ていた「マツコ会議」と

いうテレビ番組で、新宿のものまねショーレストランが

紹介されており、コロナ禍で営業ができず収入が激減し

て大変だということでした。少しでもものまね芸人の力

になりたいという思いから、同じように営業を自粛して

いる名古屋錦にある「ものまねクラブVanilla」のもの

まね芸人をお招きし、ショーをしていただくことになり

ました。 11月中頃に、一度下見をしており大変面白い

ショーでしたので、是非お楽しみください。

今年は新型コロナウイルスの影響で暗いニュースば

かりでしたが､来年は皆様にとって良い年になりますこ
とをご祈念申し上げご挨拶とさせていただきます。

黙祷

元会員佐野寛君(享年90歳)が､11月23日急性虚血性

心疾患にてご逝去されました｡11月26日に家族葬で見送

られたとのことでございます。

佐野寛君／昭和57年8月16日入会(チャーターメンバー）

令和元年6月に退会されました

●奉仕の理想

◆ゲスト紹介 2名

米山学友ドルゴル･デルゲルマーさん(小山君ｸﾞｽﾄ）

米山奨学生邸紫雁さん

◆出席報告

正会員 35(27)名出席20名

出席率 74．07%

松岡幹事報告

1）次週は例会後、理事役員会を開催いたします。理事

役員の皆さまはご予定ください。

◆米山学友ドルゴル・デルゲルマーさんへ

博士号学位取得の記念品贈呈

ソ

桜花学園インターアクトクラブよりお知らせとお礼

ボランティアアワード2020にご協力いただきありがとう

ございました｡まだ､web上での正式な発表はありません

が､12月12日に特別表彰式があり､残念ながら､最多得票

賞は他校が受賞しましたが､「カーコンビニ倶楽部｣賞(スポ

ンサー賞)を受賞することができました｡さらに副賞として
｢電動自転車｣が寄贈されました。

ロータリー米山奨学会より記念品の時計が授与されました。
デギさんおめでとうございます

会長テーマ『不易流行』 水紙はiIi/|報確仙用しておI)まず，



会場設営福井委員長より ◆お楽しみ抽選会
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司会親睦委員碓氷さんへ

●朝倉親睦委員長より歓迎挨拶
今年も空くじなし！

一一 ‐~ー当‐ ‐‐

本日は、多数お集ま ’型34-Lnxm4錘

りくださりありがとうございます。

ようこそお越しくださいました。

心より歓迎いたしますとともに、親

睦委員会を代表しまして御礼申し上

げます。

例年はお子様方にもご参加いただいておりましたが、

今年は大人の会として開催させていただくこととし、も

のまねショーを企画いたしました。また、お料理にも気

合いを入れさせていただいております。ほか、例年企画

しております抽選会も開催させていただきます。たくさ

んの方から景品のご寄付をいただきました。ありがとう
ございます。どうぞお楽しみにしていてください。

親睦委員長賞は笹野君に 幹事賞は足立君に当たりました

☆会長賞10万円旅行券は松岡幹事ご夫妻に！

おめでとうございます

●乾杯 乾杯ご発声樫尾君

今年はこのようなときですが、無事

年末会員家族懇親会を開催できま

したことを嬉しく思います。

皆様の健康とご多幸を

祈念いたしまして

乾杯！

今年度も理事役員はじめ

景品のご寄付をくださいました皆様

誠にありがとうございました

~~
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◆ものまねショー

~四

一一画 鷺Z5崖〆ー

デギさんと小山米山委員長前･現幹事ご夫妻
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大谷会長ファミリーと､新会員中村君

米山奨学生邸さんと､宮尾カウンセラーファミリー



◆歳末助け合い募金
冬-----~~~~、

～米山記念奨学会からのメールをご紹介いたします～

名古屋千種ロータリークラブご担当者様

平素より大変お世話になりまして有難うございます。

さて､2020年4月よりお世話いただいている邸紫雁さん

よりメールをいただきました。

クラブの皆様へメッセージがありますので､転送させていた

だきます｡下記メールは､現役奨学生･学友に配信している

誕生日お祝いメールに返信くださったものです。

会員のみなさまに､お伝えくださいますようお願いいたし

ます。

う

社会奉仕委員会萩原委員長より

歳末助け合い募金の発表

皆様からのご寄付合計

84,000円になりました。

ご協力ありがとうございました

中日新聞社会事業団｢年末助け合い」

に寄付をさせていただきます。

◆太田副会長閉会挨拶

2020年はコロナではじまりコロ

ナで終わろうとしています。

2021年こそは､身も心ものびのび

とした年になりますよう、また会

員ご家族の皆様のご健康とご多幸

を祈念いたしまして閉会の挨拶と

させていただきます。

本日はありがとうございました。

-12月14日は邸さんの27歳のお誕生日でした-
1 .-.■■ー.－.■■ ■■･■■酋一･■■･■■'ー｡＝ローウー｡ー･ー｡ー＝『ー･＝･ーー『＝酋一ー･ー.ー･■■.ー ■■｡■■｡＝■■ ■■ロー申一■■･ ■■･ ■■･■■申－－. ■■－－

I HappyBirthday!Wishmgyouallthebeston

i yourspecialdayandthroughoutthecoming

year1

IWealwayslookfolwardtohearmgfromyou.

! Pleaseshareyourrecentnewswithus.

Itwouldbegreatifyoucouldsendustherecent l
photoofyourselfinthefollowmgsituation:

-participatmgintheRotaryevents(ex.the

regularmeetmgofyourSewaclub,theDistrict !

Conferenceetc.)

-relatingtoyourworkorstudy

WealsowelcomeyourmessagetoyourSewa

club.

’／お誕生日おめでとうございます！今日という特別な一日、 ｜
｜ そしてこれからの一年のご多幸をお祈りしています。

｜ よろしければ､近況をお知らせください。最近(1年くらい) |
｜ の写真で､ ･ロータリー関係のイベント(世話クラブの例会や ！

｜地区大会など)に参加した時の写真・あなたの仕事や研究 i
， にかかわる写真があれば､ぜひお送りください。

~ また､世話ｸﾗﾌへのﾒｯｾｰｼがあればお伝えしますので i
l お書きください｡／

Smcerely,

fromallthestaffmembersof /､--'グl fromallthestaffmembersof ‘ ，

RotaryYoneyamaMemorialFoundation ｣' ,′
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大谷恩／今日はお忙しい中、ありがとうございまし

た。ゆっくりお楽しみください

朝倉寿宜／本日はお集まりいただき､本当にありが

とうございます。皆様の幸運をお祈り申し上げます。

存分に楽しみましょう。

池森由幸／今回は出席できず残念です｡楽しい夜を

お過ごし下さい。

宮尾紘司/MerryXmas1

親睦委員会の皆さん有難う！

鈴木聖三／本日はよろしくお願いします。

楽しくやりましょうイエイ！

渡邊源市／大人のパーティー楽しみにしています

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

長谷川亨 樫尾冨二 加藤重雄

河合隆史 小山雅弘 松岡多加倫

中村明文 太田和孝 笹野義舂

重見有美 舎人経昭 碓氷美佳

少し早めのMe｢ryChristmas!楽しい夜をお過ごしください

21件|合計134,000円’

j "
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②言 ～邸さんから米山奨学会への返信～
担当者様

ご連絡ありがとうございます！

お祝いのメッセージを嬉しく頂きました｡ありがとうございま

す｡米山合同忘年会に参加する写真をお送りします。

世話クラブには､「千種クラブの皆様に出会ったおかげで、
大変な一年にも素晴らしい思い出がいっぱいできました！

これからよい年を迎えますように！」というメッセージを伝

えて頂ければ幸いです。

よろしくお願いいたします。

邸紫雁

～一一■ﾛ■■ ■■■一一一■■ﾛ■－－一一一一一一一,■＝■■■－－－一一一一一一一一■'一一一
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また､3月末には日本が外国人の入国禁止を決めたた

めに､4月から日本留学に旅立つ予定だった学生たちは

軒並み留学延期に追い込まれ､春休みを利用してタイに
一時帰国していた学生たちは日本に戻ることができず、

授業も受けられず､それでもアパート代を払い続けなけれ
ばならなくなるなど､留学生たちもコロナに翻弄されて

います。

一日も早い収束を願いたいものです。

※ワークキャンプで何度も利用したスクンビツト5の｢□

イヤル･ベンジャ･ホテル｣は現在帰国者のための隔離施設

となっています。

※ワークキャンプ帰りにお土座を買いに行った人も多い

と思いますが､伊勢丹バンコク店が8月末日をもって閲店
しました。

【キヤンヘルプタイランド】ネットワーク通信より

…･'…管､ﾊﾊｰ………′お知らせ、ﾊｰ､…ﾔ､………､…′

＞キャンヘルプタイランド事務所の移転

2020年8月に事務所を移転しました

新住所：〒450－0001

名古屋市中村区那古野一丁目44-17

嶋田ビル203号室

タイ便り タイ在住西川弘達会長より〆

徹底した感染予防対策が功を葵したのか､タイにおける

感染者は徐々に減り続け､6月以降､段階的に様々な制限

が解除されていきました｡7月からは学校教育機関に対
する閉鎖命令も条件付きではありましたが解除され､通

常5月ごろから始まる小中高校も約2か月遅れてひとま
すオンラインでスタートしました。

さらに､商業施設の営業が許可されたときには､ほぼす

べての施設で非接触体温計､またはサーモグラフィによ

る検温が義務付けられ､入場前にケータイでQRコードを
スキャンすることによって出入りの情報を登録するシステ

ムも国主導で導入されるなど､コロナ対策へのIT技術の

活用についても日本よりすっと先進的でした。
9月現往､マスク着用率がほぼ100%､夜の街関連の店
がいまだに営業を禁止されていること以外は､生活はほ

ぼ元通りに戻りました｡もちろんコロナ禍によって廃業を

余修なくされた店舗閉鎖されたままのホテル､観光客が
いなくなった観光地､職を失った人などその影響は甚大

です｡しかし､少なくとも日常生活に不安を感じることが

なくなったことでほっとしている人は多いのではないか

と思います。

国主導のかなり強引な対応ではありましたが､日本の報

道を見ていて､私がタイにいて良かったと思ったことの一
つに､国からの指示が｢自粛｣ではなく罰則付きの｢命令」

だったことが挙げられると思います｡何が正解なのか行

動に迷うことがありませんでした｡私の職場でも､感染が
拡がった時期がちょうど学期末に重なったため､どう対

応すべきかすいぶん頭を悩ませました｡しかし､最終的に

は国が閉鎖の｢命令｣を出してくれたおかげで迷うことも

ありませんでしたし､その対応で､学生や保護者から批難
をうけることはありませんでした。

また､最初に国からの情報提供を一元化するという発

表があったおかげで､テレビ番組などでいろんな専門家

がそれぞれいろんな立場から発言して情報が錯そうする

こともありませんでした。

さらに前述のように､こうした事態に直面した時のタイ人

の協力姿勢が素晴らしく､町を歩いていても一緒にに困
難を乗り越えようという機運が感じられ､私たちも辛抱し

なければという気持ちにさせられました｡法律の違いも

あるかと思いますので単純に比較することはできないか

もしれませんが､いろいろな面でタイ･タイ人に見習うべ

きことが多かったように感じます。

もちろん問題がなかったわけではありません｡学校現場

では国がオンライン授業への移行を決めたものの､テスト

運用で大混乱し､特に地方の学校では運用がうまくいか

なかったり､オンライン授業に感要なパソコンやインター

ネット回線が準備できない家庭があったりと､様々な問題
が浮き彫りになったそうです。

＞タイ奨学生からの手紙を紹介いたします
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MS-S-102 SIwatUthaiban 中学3年生

みなさん､こんにちは｡今年は新型コロナウィルスでみな

さんにお会いできなくて残念でした｡(会いたいです）

新型コロナウィルスから身を守るためには：
1.人混みやリスクのあるところに行くときはマスクを替用

すること。

2.汚いものを触った後に石鹸またはハンドジェルで手を

洗うこと。

3.いつも運動して､元気な体を保つこと。

4.火が通った料理しか食べない､人と一緒に食事すると

きは取り分け用のスプーンやフォークを使うこと。
5.具合悪くなる時は医師に相談すること。

6.必要がなければ人が集まる所や外国に行かないこと。

＃家に居て出かけない感染拡大防止国のため。

－－－一一一一~－－～ｰローーーーーーーーーーー一一一一一一二一

C.A.N.H.E.L.P.ThailandNT通信Vol､89

次回例会: 2021年(令和3年) 1月12B(火) 18:OO松楓閨

栞斤年夜間ｲ列会


